

Prevé Pemex 37 mdd con cambio fiscal (Reforma 13/09/13)

Prevé Pemex 37 mdd con cambio fiscal (Reforma 13/09/13) Por Alejandra López Cd. de México México (12 septiembre 2013).- Un cambio en la forma en la cual Petróleos Mexicanos (Pemex) paga impuestos y derechos por la explotación petrolera le daría la posibilidad de invertir 37 mil millones de dólares, dijo Emilio Lozoya Austin, director general de la paraestatal. Con esto, la producción de crudo llegaría a los 3 millones de barriles diarios en el 2018. Actualmente la paraestatal invierte anualmente 26 mil millones, de los cuales 24 mil llegan a Exploración y Producción mientras que el resto es para transformación industrial. Con este ritmo, la meta de 3 millones de barriles diarios se alcanzará hasta el 2027. "Si le diésemos un régimen fiscal a Pemex equivalente a lo que tienen otras empresas estatales en el mundo, hablábamos de un escenario de inversión de 37 mil millones de dólares", dijo el titular de la dependencia. En el evento, Lozoya y Alonso Ancira, presidente de la Cámara Nacional del Acero (Canacero) firmaron un convenio marco de colaboración para que Pemex promueva los servicios de proveeduría del sector acerero y a su vez, el sector se comprometerá a brindar todos sus servicios. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo